



VAN 70 ELEMENTOS ASESINADOS EN 2024

Matan a la jefa de la policía de Pátzcuaro y a sus dos escoltas

Los funcionarios fueron decapitados; la patrulla en la que viajaban, incendiada

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Cristal García Hurtado, comisaria regional de la Secretaría de Seguridad Pública de Michoacán en Pátzcuaro y dos de sus escoltas fueron asesinados y decapitados. La patrulla donde viajaban fue incendiada. Por el triple crimen no hay detenidos.

Con éste suman ya cuatro policías asesinados en Pátzcuaro. En enero fue ultimado en ese municipio un elemento de la policía ministerial de la fiscalía del estado.

En lo que va del año suman ya alrededor de 70 elementos de alguna corporación municipal, estatal o federal asesinados en el país. Guanajuato, Estado de México y Veracruz encabezan la lista

con mayor número de casos.

En relación con el caso ocurrido en Pátzcuaro, la Secretaría de Seguridad Pública de Michoacán confirmó ayer la muerte de García Hurtado y de otras dos personas que realizaban la labor de escoltas.

Según el parte oficial, los hechos ocurrieron a las 23:00 horas del domingo. A esa hora se reportó el incendio de un vehículo en el kilómetro 8 de la carretera libre Pátzcuaro-Uruapan, a la altura del lugar conocido como El Columpio.

Los cuerpos de emergencia se trasladaron al lugar, sofocaron el incendio de la unidad y reportaron el hallazgo de tres cuerpos sin vida. Personal de la Unidad de Servicios Periciales confirmó que se trataba de la comandante y sus escoltas.

El cuerpo de la mujer de 34 años estaba sobre la carretera junto con la policía Itzel Madero Larrea, de 32 años, y el policía David de Jesús Espinoza Valdez, de 33 años. Los cuerpos estaban decapitados

La Secretaría de Seguridad esta-



Hallazgo. La unidad donde viajaban los policías fue quemada.

CUARTOSCURO

tal, que encabeza José Alfredo Ortega, "lamentó profundamente" la pérdida de la vida de las y el agente, y envió condolencias y deseos de pronta resignación y paz a familiares.

EL PELIGRO.

Guanajuato, Edomex y Veracruz encabezan la lista con mayor número de homicidios de policías municipales, estatales o federales.

"Condenamos rotundamente el cobarde asesinato de nuestros compañeros guardias civiles, quienes, en cumplimiento del deber policial, fueron cruelmente atacados. Colaboramos para que la fiscalía de Michoacán realice las actuaciones necesarias para dar con los responsables", dijo la dependencia a través de sus redes sociales.

La fiscalía del estado señaló que se investiga el caso. Tanto la dependencia como Julio Arreola, alcalde de Pátzcuaro, coincidieron en que una de las líneas de investigación está relacionada con las actividades que como policía hacían Cristal y sus escoltas; otra línea es el entorno personal de las víctimas.

EL FINANCIERO | Televisión

ENTRE/DICHOS

Martes
23 HRS.

